



## **Landesbischof Bedford-Strohm spricht im Rahmen des internationalen Friedentreffens von Sant'Egidio in Berlin**

*Unter den Teilnehmern auch Bundespräsident Steinmeier und Bundeskanzler Olaf Scholz*

Der bayerische Landesbischof und Vorsitzende des Weltkirchenrats, Heinrich Bedford-Strohm, wird vom 10.-12. September teilnehmen am hochrangig besetzten Internationalen Friedentreffen mit Religionen und Kulturen im Dialog, veranstaltet von der geistlichen Gemeinschaft Sant'Egidio in Berlin. Es ist das 37. Treffen im "Geist von Assisi" nach dem ersten Gebet der Weltreligionen, das Papst Johannes Paul II. einberufen hatte.

Bedford-Strohm: „St. Egidio ist eine ökumenische Gemeinschaft, die sich zur Nachfolge Jesu verpflichtet hat und der ich mich seit vielen Jahren persönlich sehr verbunden fühle. Sie lebt diese Nachfolge durch Arbeit mit Obdachlosen genauso wie durch Vermittlungsbemühungen in Weltkonflikten. Dass das Weltfriedentreffen in diesem Jahr in Berlin stattfindet, ist auch für uns hier in Deutschland eine Chance. Ich hoffe auf starke Impulse für die „Ökumene des Herzens“, die der Weltkirchenrat auf der Vollversammlung in Karlsruhe ins Zentrum gestellt hat. Und ich hoffe, dass der Dialog zwischen Menschen aus den Kirchen der Welt und politisch Verantwortlichen Friedensimpulse für die Welt geben kann“.

Das Internationale Friedentreffen wird von der Gemeinschaft Sant'Egidio organisiert und besteht aus einer Eröffnungsveranstaltung, 20 thematischen Foren und einer Schlusskundgebung.

Zur Eröffnung des Treffens unter dem Motto „Den Frieden wagen“ sprechen am Sonntagnachmittag unter anderem Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier, der Generalsekretär des Weltkirchenrats, Jerry Pillay, die Ratsvorsitzende der EKD, Annette Kurschus und der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, Georg Bätzing. Bundeskanzler Olaf Scholz spricht am Dienstagvormittag im Rahmen des Forums „Die Kühnheit des Friedens“.

Bedford-Strohm spricht am Montagnachmittag, 11. September beim Forum „Das Wort Gottes: Kompass für unsere Zeit“ und wird zum Abschluss des Friedentreffens am Dienstag, 12. September vor dem Brandenburger Tor in Berlin eine Predigt halten.

### *Hinweis:*

Weitere Informationen zum Friedentreffen auf der Webseite von Sant'Egidio:

<https://www.santegidio.org/pageID/30284/langID/de/itemID/54549/Das-NEIN-der-Religionen-zum-Krieg-beim-Internationalen-Treffen-Den-Frieden-wagen-vom-10-bis-12-September-in-Berlin.html>

München, 7. September 2023  
Johannes Minkus, Pressesprecher

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im [Pressebereich auf bayern-evangelisch.de](http://www.bayern-evangelisch.de).